



Le secrétaire du DREE aux affaires de l'étranger lointain a rencontré un haut diplomate du Qatar



Le 7 novembre 2019, l'archiprêtre Serge Zvonariov, secrétaire du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou chargé des affaires de l'étranger lointain, a rencontré l'adjoint à l'ambassadeur du Qatar en Russie, Valid Mohdo Alemadi. Mahmoud Al-Hamza, analyste politique de l'Ambassade du Qatar à Moscou, participait aussi à la rencontre.

Le représentant de l'Église a salué les diplomates qataris au nom du métropolite Hilarion de Volokolamsk président du DREE.

L'entretien a porté sur les défis et les menaces auxquels sont confrontées les nations, notamment sur le terrorisme, l'extrémisme, sur la pauvreté, l'écologie, le développement durable. Le dialogue entre communautés religieuses, leur efforts communs pour sauvegarder des rapports paisibles entre pays et peuples, en faveur de la stabilité au sein de la société, a aussi été évoqué.

Dans le courant de la rencontre, qui s'est déroulé dans un climat chaleureux, les interlocuteurs ont approuvé ensemble la nécessité de poursuivre leur interaction pour la consolidation du dialogue interculturel et la défense de relations internationales fondées sur la justice.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45939/>